



Wichtiges Update

Werne, den 13.11.2024

**Wichtiges Update zur Einführung des Branchentarifvertrags vom 05.11.2024
hier: Erklärung der Allgemeinverbindlichkeit**

Liebe Kollegen,

wie in meiner letzten Informationsmail angekündigt wollte ich Euch informieren, wenn es Neuigkeiten gibt.

Jetzt ist es endlich soweit: am 11.11.2024 hat es eine Verhandlung im Bundesarbeitsministerium gegeben und es wurde die Allgemeinverbindlichkeit vereinbart! Die ersten Gespräche hierzu waren bereits im Jahr 2014 und seit 2018 wurde dies verhandelt.

Diese Allgemeinverbindlichkeit gilt mit Bekanntgabe im Bundesanzeiger und wird erfahrungsgemäß noch einige Wochen dauern und dort wird dann auch veröffentlicht, zu wann dieser Tarifvertrag exakt allgemeinverbindlich eingeführt wird.

Es ist also wahrscheinlich, dass dies ab Dezember und eventuell auch schon ab November gilt oder ab dem 11.11.2024, also dem Tag der Feststellung. Dies müssen wir noch abwarten und werden das dann umgehend umsetzen.

Dazu werden wir in den nächsten Wochen die finalen Entgeltgruppen für jeden einzelnen besprechen. Auf der anderen Seite muss ich jetzt die entsprechenden Preisanpassungen mit den Airlines verhandeln – also für uns alle sehr geschäftige Wochen.

Viele Grüße